

Ensemble pour Chevreuse (majorité)

Quotidien, quand tu nous tiens

Il y a la montagne à gravir... Et les tapes pour arriver jusqu'au sommet. Aussi, hiérarchiser les priorités au quotidien consiste à ne jamais oublier l'essentiel sur le bord du chemin. Comme l'écrivait Antoine de Saint-Exupéry : "Préparer l'avenir, ce n'est que fonder le présent ; il n'est jamais que du présent à mettre en ordre".

En cette rentrée, les nombreux projets structurants pour notre commune se poursuivent : restructuration du restaurant scolaire des écoles du Centre, renaturation de la mare aux canards, couverture des tennis.

Parallèlement, le quotidien n'est pas en reste : travaux dans les écoles, Budget participatif communal, programmation culturelle, aide aux associations, préparation du Forum, de la Fête du sport et des nombreux rendez-vous de rentrée... Le quotidien ne nous abandonne jamais.

Et puis, il y a l'imprévu. Tout au moins de cette réalité : notre église Saint-Martin dont la nef doit subir des travaux d'urgence afin de consolider sa charpente. La priorité de l'action prend ici tout son sens lorsqu'il s'agit de préserver un joyau de notre village.

Pendant que d'autres continuent sans relâche de scruter, de plucher, de chercher le moindre grain de sable qui pourrait se glisser dans ces projets (nourrissant sans doute l'espoir de bloquer, d'empêcher, de retarder ou mieux encore de différer, allant parfois jusqu'à oublier de siéger dans les instances ou les commissions de travail dans lesquelles ils sont élus), nous préférons avancer pour Chevreuse et ses habitants.

Les 24 élus de la majorité (Anne H., Bruno G., Caroline F., Pierre G., Laure A., Bernard T., Sarah F., Patrick T., Mikaela D., Philippe B., Ninon S., Lucas G., Marine V., Jean-Philippe M., Elisabeth F., Jean-Dominique G., Sabrina G., Jeremy G., Valérie M., Sylvain L., Laure G., Laurent B., Karima B.G. et Jacqui G.), des femmes et des hommes d'expérience et de tendances politiques plurielles totalement soudés autour du Maire, ont cette volonté, quartier par quartier, de s'occuper du quotidien de Chevreuse et des Chevrotins, et ainsi permettre l'avenir avant de le prévoir. "Cueillir le jour et être moins crédule pour le jour suivant" dirait Horace. "Penser Chevreuse et aux autres" : voilà ce qui guide notre action et notre quotidien.

Ensemble pour Chevreuse